



福山赤坂ロータリークラブ週報

第 606 回例会
2009 年 9 月 29 日(火)

2009～2010 年度
国際ロータリー会長 ジョン・ケニー

例会場 福山市赤坂町赤坂 1276
事務所 福山市赤坂町赤坂 1276
TEL (084)920-4141
FAX (084)920-4140
ホームページ <http://www.fa-rc.jp>
E-mail fa-rc@aurora.ocn.ne.jp
例会日 毎週火曜日 12:30～13:30

●会長 武田正敏 ●副会長 今井尚正
●幹事 徳永雅俊 ●会計 石田幹雄
●SAA 谷口宏樹 ●副幹事 佐藤 貢

◆ゲスト 福山東警察署 少年育成官 二上 晴美 様



◆会長報告

皆様、こんにちは、本例会も多数ご出席頂き有難うございました。出席部会の皆様有難うございます。本日はゲスト卓話として 福山東警察署 少年育成官 二上晴美様をお招きし「少年非行の情勢」についてお話を伺います。昨今、非常に多様化した少年の問題に関し学ぶ事も多ことと存じます。業務ご多忙のところ態々お運び頂きました。感謝申し上げます。ご静聴の程よろしくお願い致します。卓話頂くにあたりご尽力いただきました、奉仕プロジェクト委員会新世代奉仕部会担当岡本部長有難うございました。お礼申し上げます。

次に、10月09日(金)・10日(土)・11日(日)に開催されます、第2710地区 地区大会への参加のお誘いです。当クラブも例会変更とさせて頂き多くの会員の方々にご参加頂きたく存じます特に入会3年未満の会員の方々は積極的な参加をお願い致します。私達の所属するロータリークラブについて学ぶ最良の機会であり、また、他地区のロータリアンの方々と親交を深める大きなチャンスです。親睦会では飲食を共にし、楽しく和気藹々とした雰囲気の中大いに友情を深めたいものです。記念講演は 致知出版社代表取締役社長 藤尾秀昭講師による講演です。会社経営にとって必ずや参考になる傾聴に値する講演だと信じます。出発は後日改めて、ご案内申し上げますが10月11日(日)午前6時30分一心ビル駐車場集合出発となり貸し切りバスにて出発となります。よろしくお願い致します。

先にFAXにて会員皆様に「新入会員の推薦のお知らせ」を送信いたしております。創立会長には会員増強について、いつも、お力を頂戴いたしているところではございますが、今回も眞田創立会長・原隆之会員の推薦のもと、新入会員の推薦の運びとなりました。次週理事会にて諮ります。

また、かねて社会奉仕事業の一環として障害者施設に地区補助金と皆様からの浄財をいただきAEDの寄贈をいたしました。先日、地区より補助金が入金いたしました。ご尽力いただいた担当委員会部会の方々感謝です。山陽新聞・太陽新聞の取材を受け、掲載紙を入りに掲示してあります。ご覧下さい。

次回例会は福山赤坂ロータリークラブの創立13周年記念例会となります。100%出席を目指しております。ご協力下さい。記念写真の撮影もあります。

以上で、会長の時間とさせていただきます。 ありがとうございます。



◆幹事報告

(例会変更)

福山RC 10月12日(月) 休会

福山東RC 10月28日(水) → 10月25日(日) 福山ニューキャッスルホテル
創立25周年記念式典開催鞆の浦RC 10月13日(火) → 11日(日) 9:30から 周南総合スポーツセンター 地区大会参加
11月3日(火) 休会

◆出席報告 ○会員数 39名 ○出席率 94.44%

欠席者 2名 岩永さん 前田さん

◆会員入会記念祝

佐藤直敏さん 10年9月1日

今井直正さん 10年9月22日

角田英純さん 12年9月19日

◆申告スマイル

武田正敏会長……本日は福山東警察署 二上晴美様に卓話をいただきます。ご多忙のところありがとうございます。先週、個人的に少し良いことがあり楽しく過ごしました。

今井尚正さん……福山東警察署 少年育成官 二上晴美様、ご多忙中ようこそおいでくださいました。卓話 よろしく願います。

徳永雅俊幹事……本日の卓話、福山東警察署二上様よろしく願ひ致します。前回の月見夜間例会では多くの方に出席いただき誠にありがとうございました。

藤原美則さん……前回の例会ではお世話になりました。久しぶりに福寿会館に足を運ぶことができました。月の話をする機会を与えていただきありがとうございました。

山岡一夫さん……先般、母の葬儀に際しましては大変お世話になりました。9月26日に35日忌法要を執り行いました。ここに心ばかりのスマイルをさせていただきます。

佐藤 貢……先日の月見夜間例会には多数出席くださりましてありがとうございました。また、役員の皆様、お手伝いありがとうございました。色々と不手際もありましたことをお詫びしますと共に次回に役立てていきたいと思ひます。

平田 昭さん……待望の女の子の孫が産まれました。4人目の孫ですが、誕生を記念してひげを生やすことにしました。

石田幹雄さん……先週の観月祭、藤原先生の卓話で楽しい月見の会になりました。来年が楽しみです。スマイルします。

吉永宣明さん……社会福祉法人あけぼのも創立5周年を向かえ、また地域コミュニケーション「深の里」も無事10月1日から活動を始めます。新しい事業の話も持ち上がりうれしいことがたくさん出てきました。

山本秀樹さん……真田創立会長宅にはデジタルTVほか生活家電をご購入いただき誠にありがとうございました。この場をお借りし改めてお礼申し上げます。別件、私事ではございますが来年放送予定のNHK大河ドラマ「竜馬伝」エキストラに合格し、福山での撮影に参加させていただくことになりましたのでご報告申し上げます。頑張ってきます。

谷口宏樹さん……前回の月見例会は欠席し申し訳ありませんでした。二上晴美様ご多忙の中お越しいただきありがとうございます。よろしく願ひ致します。

佐藤和美さん……所用により早退させていただきます。

谷原直人さん……先週夜間例会、欠席しましてすみませんでした。また、本日は腰痛のため早退します。

◆プログラム：ゲスト卓話：「少年非行の情勢について」：二上 晴美 様

非行少年（犯罪少年・触法少年・ぐ犯少年）

概況 特別法犯少年が増加、刑法犯・ぐ犯少年は減少
触法少年が増加

学業・職業別

中学生・高校生が全体の7割

14歳未満の中学生が増加

刑法犯少年（犯罪少年・触法少年）

犯罪少年（14歳～19歳）

前年対比494年（17.5%）減少

凶悪犯が約9割（86.7%）、知能犯が約3割（29.4%）減少



次回例会

- 10月11日（日） 地区大会参加
- 10月13日（火） 例会はありません。
- 10月20日（火） 米山奨学会月間

◆9月15日（火） AED贈呈式

